



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

17

01/03/2024

LEGISLATIVO

INFORME DE MARTÍ BATRES

Presume que CdMx tiene cuentas claras

La Ciudad de México fue la única entidad federativa del país que no tiene montos por aclarar, así lo indica el informe final sobre los resultados de fiscalización de la Cuenta Pública 2022 realizado por la Auditoría Superior de la Federación de México, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres, al rendir su Séptimo Informe Mensual.

El mandatario dijo que eso quiere decir que después de la revisión que realizó el máximo órgano fiscalizador del país, la Ciudad de México pudo comprobar el buen uso de los recursos auditados. **Hilda Escalona** / La Prensa